

Einladung zum Slow Food-Länderpicknick 2021

in den Landgasthof Keller, Riedweg 2, 88662 Überlingen-Lippertsreute Sonntag, 5. September 2021 von 11 bis 17 Uhr

Nach einer gefühlten Ewigkeit mit Corona-bedingtem Lockdown und diversen Einschränkungen freuen wir uns, Sie und Ihr Convivium zum 3. Slow Food-Länderpicknick nach Lippertsreute einladen zu können.

Das Picknick wird im Freien auf dem Gelände des Landgasthof Keller stattfinden. Es werden entsprechend Tische und Bänke für Gäste und Picknick bereit stehen. Sollte es, was in diesem Sommer nicht ungewöhnlich wäre, regnen, würden wir in die Keller'sche Trinkhalle ausweichen. Das Picknick wird also nicht am Wetter und hoffentlich auch nicht an Corona scheitern.

Der Ablauf ist wie bei den Länderpicknicks üblich. Jeder bringt alles mit – neben Beiträgen zum Picknick-Buffet, eigene Teller, Essbesteck, Trinkglas, Serviette etc. und nimmt alles auch wieder mit. Getränke können im Landgasthof Keller bezogen werden.

Lukas Keller sorgt für das Rahmenprogramm u.a. mit einer Führung zu den Lippertsreuter Felsenkellern. Darüberhinaus kann bei Interesse der in der Nähe gelegene "Überlinger Weltacker" besucht werden (www.ueberlinger-weltacker.de).

Wir freuen uns auf einen schönen Picknick-Sonntag zusammen mit vielen Gästen aus den angrenzenden Convivien und bitten vorab um **schriftliche Anmeldung in Form einer Teilnehmerliste** mit vollständigen Personendaten, die die jeweiligen Convivienleiter uns bitte vorab per mail >an <u>gabriele.schindler@hotmail.de</u> übermitteln, um später eine eventuelle Kontaktnachverfolgung sicherstellen zu können.

Im Moment liegt der Corona-Inzidenzwert im Bodenseekreis unter 10, so dass das Länder-picknick aus heutiger Sicht stattfinden kann. Sollten sich dramatische Änderungen ergeben, werden und müssen wir natürlich darauf reagieren. Auf jeden Fall müssen wir die <u>3 G-Regel</u> einhalten. <u>Alle Teilnehmer müssen entweder geimpft, genesen oder tagesaktuell getestet sein.</u> Wir werden vor Ort Teilnehmerlisten auslegen und die entsprechenden Nachweise prüfen. Außerdem bedarf es das Tragen einer Maske beim Betreten der Innenräume (Sanitäranlagen). Hierfür bitten wir um Verständnis.

Bleibt uns, den Wettergott milde zu stimmen und zu hoffen, dass uns allen eine 4. Corona-Welle erspart bleibt – denn wir freuen uns auf euch.

Also bis dahin eine gute Zeit und beste Grüße Claudia Bochinger, Gabriele Schindler und Lukas Keller für den Vorstand des Covivium Bodensee